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Este é nosso PRIMEIRO INFOJUNCCAB de 2019 (bimensal). Foi-se o ano de 2018, e 
continuamos o nosso trabalho até o final do ano de 2019, quando passaremos o bastão 
ao Coordenador que deve ser eleito em SET/19, na Assembleia anual.  

Sejam bem vindas à coordenação da JUNCCAB, as companheiras Lúcia e Tereza, 2ª. 
Secretária e 2ª. Tesoureira, respectivamente. Agradecemos com carinho as 
companheiras que estão terminando a gestão, Maria Rita e Bruna. 

Este informativo tem como objetivo principal informar aos membros, grupos e 
intergrupos de CCA do Brasil o que acontece na JUNCCAB e no CCA como um todo. 

Temos aqui o calendário para as reuniões ordinárias da coordenação da JUNCCAB e da 
JUNCCAB com os coordenadores dos Comitês e Intergrupos, as notícias gerais da 
JUNCCAB, os novos planos e projetos, os compromissos agendados, as 2 (duas) atas 
da nossa Assembleia de set/2018 e o nosso convite e informações sobre a Convenção 

2019 em Curitiba, etc.      VAMOS TODOS À CONVENÇÃO EM CURITIBA? 

Nossos espaços estão disponíveis para divulgação de eventos e informações dos 
Comitês e Intergrupos. Envie-nos o seu texto até o dia 10 dos meses ímpares do ano. 

Estamos precisando de servidores de boa vontade, de qualquer lugar do Brasil, para 
integrar as equipes dos comitês. Façam contato que a JUNCCAB os encaminha. 

Desejamos muita abstinência nos três níveis, a todos nós. 

Coordenação da JUNCCAB (Jacira, César, Lúcia, Ubirajara e Terezinha) 

REUNIÕES DA JUNCCAB 2019 – 4as f. 10h 

09 JANEIRO 17 ABRIL 17 JULHO 16 OUTUBRO 

13 FEVEREIRO 15 MAIO 14 AGOSTO 13 NOVEMBRO 

13 MARÇO 12 JUNHO 18 SETEMBRO 11 DEZEMBRO 

 

REUNIÕES BIMENSAIS C/COMITÊS E IGs – Dom. 17h 

20 JANEIRO 19 MAIO 15 SETEMBRO 

24 MARÇO 21 JULHO 24 NOVEMBRO 

BOLETIM INFORMATIVO DA JUNTA DE SERVIÇOS GERAIS DE 
COMEDORES COMPULSIVOS ANÔNIMOS DO BRASIL 

http://www.comedorescompulsivos.org.br/
mailto:junccab@comedorescompulsivos.org.br
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PROJETO LINHA DE AJUDA 
Mais uma maneira de ajudar o membro novo 

Você sabia que o Grupo Linha de Ajuda já está em funcionamento? Agora você poderá nos ajudar a levar a 
mensagem de CCA para o novo que chega ao Programa de Comedores Compulsivos Anônimos. 

Muitas vezes notamos que o novo membro chega tímido às reuniões (presenciais ou mesmo virtuais). Mas com a 
implantação da Linha de Ajuda através do WhatsApp, pretendemos mudar essa realidade, porque ele terá um 
atendimento mais personalizado, vamos amadrinhar o novo (provisoriamente) respondendo, suas perguntas, 
incentivando para que ele fale conosco e compartilhe com os outros membros do grupo sua própria história.  

Este grupo tem prestadores de serviço em plantão das 8h às 22h, diariamente. 

Desde 1º de dezembro 2018, começou a funcionar, ligado ao Comitê de Décimo Segundo Passo da Junccab. A 
ideia não é apenas atender ao novo. Uma segunda etapa do trabalho realizado pelo Comitê será trabalhar junto 
ao membro em recaída, dentro da Irmandade. 

E como você poderá ajudar esse novo membro? 

É sugerido que o novo membro, ao chegar à sala de CCA, seja online ou presencial, que seja recebido e acolhido 
com carinho e atenção e verificado se ele (ou ela) deseja participar deste grupo no WhatsApp onde poderá fazer 
perguntas de como funciona o programa, partilhar e ser orientado a continuar voltando. 

Para isso você deverá enviar o número do telefone com DDD e o nome ou apelido do companheiro ( a)a um dos 
administradores do “Linha de Ajuda” ou à Junccab que ele será adicionado a este grupo. 

Ficamos no aguardo para receber estes contatos e adicioná-los ao grupo. 

Nosso objetivo é levar a mensagem de Comedores Compulsivos Anônimos ao membro recém-chegado. 

✓  esclarecendo dúvidas 

✓  orientando  

✓  direcionando aos Grupos presenciais , onlines e WhatsApp 

✓  amadrinhamento provisório 

✓  incentivar os grupos e Intergrupos a realizarem eventos voltados para o 12° Passo 

✓  sugere aos grupos presenciais e onlines a criação de um serviço de recepção aos novos, onde o 

companheiro irá orientar e encaminhar o novo ao Grupo “Linha de Ajuda”. 
Ajude-nos a levar a mensagem. Encaminhe os contatos que faremos nosso trabalho com carinho, respeito e 
consideração que o novo (e também o veterano) merece. 

Comitê de Décimo Segundo Passo/Junccab 

COMPROMISSOS BIMENSAIS JAN e FEV/19 
MÊS JANEIRO/2019 

09/01  REUNIÃO ORDINÁRIA DA JUNCCAB (10:00 HS) 

09/01  REUNIÃO COMITÊ ASSEMBLEIA (AVALIAÇÃO) 

19/01  ANIVERSÁRIO DE 59 ANOS DE CCA NO MUNDO (1960) 

27/01  REUNIÃO COM COMITÊS E INTERGRUPOS (17:00 HS) 

18 a 20/01 ASSEMBLEIA VIRTUAL DA REGIÃO VIRTUAL/WSO 

MÊS FEVEREIRO/2019 
13/02  REUNIÃO ORDINÁRIA DA JUNCCAB (10:00 HS) 

ÚLTIMO SÁBADO DE FEVEREIRO NOS ANOS ÍMPARES ÀS 11:30 HS:  DIA DA UNIDADE 

http://www.comedorescompulsivos.org.br/
mailto:junccab@comedorescompulsivos.org.br
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ATA-1 DA ASSEMBLEIA (REGISTRO CARTÓRIO OK!) 
ATA DA ASSEMBLEIA NACIONAL DA JUNTA DE SERVIÇOS GERAIS DE COMEDORES 
COMPULSIVOS ANÔNIMOS DO BRASIL ï JUNCCAB 

Às 19h30 do dia vinte e sete de setembro do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se em Assembleia 

Nacional, os membros da Irmandade de Comedores Compulsivos Anônimos do Brasil ï CCA, no 

Centro de Espiritualidade Maria Mãe da Vida, localizado na Rua Olinda Elis, 433 ï Campo Grande, Rio 

de Janeiro/RJ, CEP 23045-160, registrando a presença de 42 (quarenta e dois) membros, sendo 38 

(trinta e oito) votantes, não incluindo a Coordenadora da JUNCCAB, que só vota em caso de 

desempate, cujas assinaturas estão apostas em livro próprio, para deliberarem sobre a seguinte 

Ordem do Dia: 1 - Apresentação dos relatórios das atividades da Coordenação da JUNCCAB e dos 

COMITÊS, ano 2017/2018; 2 - Workshops sobre o Tema: ñENVOLVER PARA DEVOLVERò; 3 - Eleição 

para os encargos em vacância; 4 - Eleição para o local e o Intergrupo (ou Grupos não filiados) para 

sediar a Convenção de dois mil e dezenove; 5 - Assuntos diversos. Assumiu a presidência da Mesa a 

Coordenadora da JUNCCAB, JACIRA ESPARTEL DA SILVA OLIVEIRA. Eu BRUNA LEYRAUD 

VIEIRA MONIZ RIBEIRO, 2ª. Secretária, estou responsável pela elaboração desta Ata da Assembleia. 

A Assembleia iniciou-se com a Oração da Serenidade. Seguiu-se a apresentação dos participantes. A 

Coordenadora da JUNCCAB fez a abertura com depoimento sobre o Tema: ñENVOLVER PARA 

DEVOLVERò, e passou informa»es gerais sobre o evento. Ap·s, houve outro depoimento longo com 

o tema ñABRA¢ANDO O SERVI¢Oò. Na sequ°ncia, foi passada a sacola da S®tima Tradi«o, 

precedida de depoimento, seguida por depoimentos livres sobre os temas anteriores. Seguimos para 

o intervalo e chá da noite, retornando às 22h para o Corujão, cujo tema foi: Relacionamentos sexo-

afetivos (com um depoimento longo). No dia 28 de setembro de dois mil e dezoito, às 7h, iniciaram-se 

os trabalhos com a Reflexão da manhã: Que benefícios eu acredito que o serviço traz? (Livro ñVozes 

de Recupera«oò, página 90). O credenciamento dos membros votantes iniciou-se às 8h15, e incluiu 

representantes dos grupos presenciais, online, intergrupos e comitês. A primeira convocação para a 

Assembleia foi às 8h30 e a segunda às 8h45h. A abertura dos trabalhos foi feita com as orações da 

Unidade e Serenidade, e leitura dos Passos, Tradições e Conceitos. Em seguida, foi feita a leitura das 

orientações básicas e regras parlamentares pela companheira Elaine, do Comitê de Planejamento da 

Assembleia, que sanou dúvidas sobre esses assuntos. A seguir, foram apresentados os relatórios dos 

servidores da JUNCCAB, iniciando-se às 9h45 com a Coordenadora, Vice Coordenadora, Primeiro 

Secretário, Segundo Secretário e Tesoureiro. Logo após, a Coordenadora, de comum acordo com o 

Tesoureiro, fez a prestação de contas do primeiro semestre de dois mil e dezoito. Em continuação, 

tivemos a sacola da Sétima Tradição, precedida de depoimento. Após um pequeno intervalo foram 

apresentados os relatórios dos coordenadores dos comitês ativos da JUNCCAB, a saber: Comitê 12º 

Passo (ad hoc Carla/RJ), Comitê de Literatura e Tradução (mensagem da companheira ausente Hélida 

e comp. Olga/MG), Comitê de Lifeline (Cristina/SP), Comitê da Convenção (Ivete/SP), Comitê de 

Tecnologia da Informação ï TI (Elaine/SP e César/RJ), Comitê Fiscal (Ivete/SP), Comitê da 

Assembleia (mensagem da companheira ausente, Márcia/AM), Comitê de Estatuto e Regimento/CER 

(Déborah/BA). Às 11h45 foi iniciada a dinâmica sobre o Estudo do Estatuto, versão 2017, formando-

se vários grupos. A dinâmica ficou para ser concluída num segundo momento, de acordo com a 

programação. Em continuação, tivemos almoço, bazar e venda de literatura. Os trabalhos foram 

retomados às 14h pela coordenadora, com a apresentação das candidaturas aos encargos (vices e 

titulares em vacância) da JUNCCAB e as perguntas para os candidatos. Cargos em aberto: Vice 

Coordenador, Segundo Tesoureiro, Segundo Secretário, Delegado e Vice Delegado. Iniciou-se a 

contagem do quórum, registrando-se a presença de 37 membros, sendo 34 votantes, não incluindo a 

Coordenadora da JUNCCAB que só vota em caso de desempate. Os critérios de votação utilizados 

foram os do Art. 27 do Estatuto da JUNCCAB. Procedeu-se à apresentação de todas as candidaturas, 

seguindo-se a eleição de todos os encargos. A Coordenadora chamou os candidatos ao encargo de 

Segundo Secretário, tendo-se apresentado a companheira Maria Lúcia Tafinel/SP. Foram feitas 4 

http://www.comedorescompulsivos.org.br/
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perguntas que foram respondidas pela companheira, no tempo total estabelecido de 10 minutos. A 

seguir, foram chamados os candidatos ao encargo de Segundo Tesoureiro, apresentando-se a 

companheira Terezinha de Jesus Araújo da Silva/RJ, que igualmente foi questionada pelos presentes, 

no tempo definido. Em sequência, foram chamados candidatos para Vice Coordenador, Delegado e 

Delegado Suplente, não havendo candidatos para estes 3 encargos. Passou-se à votação para os 

encargos eletivos (voto fechado e maioria simples). A votação para Segunda Secretária, com quórum 

de 34 votantes, obteve 32 votos a favor e 2 abstenções. Eleita, portanto, a companheira MARIA LÚCIA 

BEZERRA TAFINEL, brasileira, professora titular da educação infantil aposentada, casada, portadora 

da carteira de identidade RG. 13.720.691-4 SSP/SP e do CPF 035.894.958-04, residente e domiciliada 

na Rua Boiçuaíba, nº 813, Jardim Helena, CEP 08090-750 ï São Paulo/SP, para preenchimento de 

encargo de 1º de janeiro de dois mil e dezenove até 31 de dezembro de dois mil e vinte. Em relação à 

votação para a segunda tesoureira, com quórum de 34 votantes, o resultado foi: 31 votos a favor e 3 

abstenções. Eleita, portanto, a companheira TEREZINHA DE JESUS ARAÚJO DA SILVA, brasileira, 

economista aposentada, solteira, portadora da carteira de identidade RG. 31.057.872-9 SSP/SP e do 

CPF 009.464.862-04, residente e domiciliada na Rua Siqueira Campos, 158/Apto. 904, Copacabana ï 

Rio de Janeiro/RJ, para preenchimento de encargo de 1º de janeiro de dois mil e dezenove até 31 de 

dezembro de dois mil e vinte. Após o intervalo, foi recontado o quórum, obtendo-se o resultado de 35 

membros votantes. Foi apresentada a candidatura do local para sediar a Convenção Nacional de CCA 

em março de dois mil e dezenove. A companheira Teka, representante do grupo Laços de Unidade de 

Curitiba, fez uma apresentação sobre o local, um esboço de programação e a prévia dos valores. A 

companheira foi questionada sobre alguns aspectos como: 1) Haverá transporte para o evento? 

Resposta: Sim, haverá ônibus passando pela Rodoviária e Aeroporto, em dois turnos (manhã e tarde, 

apenas no primeiro e no último dia do evento), valor que deve ser incluído no pacote; 2) Foi conversado 

com a casa sobre a alimentação? Resposta: Sim. As companheiras Teka e Jacira enviaram um 

cardápio para a casa e a prévia do orçamento foi feita após isso; 3) Quantos prestadores de serviços 

efetivos há na organização do evento? Resposta: 8 prestadores, sendo 4 de Curitiba e 4 de outros 

locais; 4) Desses prestadores de serviço, quantos já organizaram eventos? Resposta: 5 prestadores 

de serviço já participaram da organização de eventos nacionais; 5) Quem ficou responsável pela 

tesouraria? Resposta: a companheira Jacira; 6) Os valores apresentados já incluem a Sétima Tradição 

para a JUNCCAB? Resposta: Sim. 6) A casa será exclusiva para o evento do CCA? Resposta: Sim, 

todo o espaço foi reservado para o evento do CCA. Após as respostas aos questionamentos, foi feita 

a votação. O local para sediar a Convenção de dois mil e dezenove, em Curitiba, foi eleito, com quórum 

de 35 votantes, por 34 votos a favor e uma abstenção. Após, às 17h, foi feita a Sétima Tradição, 

antecedida de depoimento e leitura dos enunciados das tradições. Das 17h15 às 18h30 houve tempo 

livre destinado ao jantar, bazar e venda de literatura. Às 20h os trabalhos foram retomados com a 

apresenta«o da literatura internacional e nacional (ñLiteratura, falando com o cora«oò ï total 30 

minutos, sendo 5 minutos para divulgação de toda a literatura disponível, com painel disponível, mais 

5 depoimentos de literaturas específicas). Rita fez a apresentação geral, Ivete falou sobre o livro 

ñComedores Compulsivos An¹nimosò (Livro Marrom), F§tima falou sobre o livro ñAbstin°nciaò, Olga 

sobre o ñManual do 12Ü passo dentro da Irmandadeò, Teka sobre o livro ñPara Al®m dos Mais Ardentes 

Sonhosò e Marisa sobre o folheto: ñOs Instrumentos de Recupera«oò. Ap·s, foi retomada a din©mica 

sobre o Estudo do Estatuto da JUNCCAB, versão 2017 (parte final), coordenada pela companheira 

Elaine. Em seguida, intervalo e chá da noite. O dia foi finalizado com o corujão, cujo tema foi: 

Relacionamentos familiares (com um depoimento longo). O dia 29 de setembro de 2018 foi totalmente 

utilizado para reuniões sobre assuntos internos da JUNCCAB. No dia 30 de setembro de dois mil e 

dezoito, às 7h, iniciaram-se os trabalhos com a Reflexão da manhã: Como o serviço melhorou minha 

recupera«o? Livro ñVozes de Recupera«oò, p§gina 356. ês 11h15h do dia 30 de setembro de dois 

mil e dezoito, a coordenadora da JUNCCAB reabriu os trabalhos com a Oração da Serenidade. Em 

prosseguimento, solicitou que a Vice Secretária Bruna fizesse a leitura da Ata da Assembleia 2018 

para que os membros pudessem fazer as suas observações. Após as devidas correções, foi feita a 

http://www.comedorescompulsivos.org.br/
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contagem do quórum para a aprovação da Ata. A votação deu-se com quórum de 30 membros 

votantes, sendo 29 votos a favor, nenhum voto contra e 1 abstenção. As atividades foram encerradas 

às 12h25h, com a Oração da Unidade e da Serenidade. A Coordenadora agradeceu a participação de 

todos e declarou encerrada a Assembleia às 12h30h do dia 30 de setembro de dois mil e dezoito. Eu, 

BRUNA LEYRAUD VIEIRA MONIZ RIBEIRO, Segunda Secretária, lavrei a presente Ata que, lida e 

aprovada, seguirá para ser registrada no Cartório de Registro Civil de Pessoas Jurídicas do Rio de 

Janeiro- RJ. Assinam também a presente Ata JACIRA ESPARTEL DA SILVA OLIVEIRA, 

Coordenadora da Junta de Serviços Gerais de Comedores Compulsivos Anônimos do Brasil, e todos 

os eleitos por esta Assembleia para a Coordenação da JUNCCAB. 

   

______________________________ 
JACIRA ESPARTEL DA S. OLIVEIRA 
Coordenadora 
RG 6017270858/SSP-RS 
CPF 303.442.040/49 
 

 ______________________________ 
BRUNA LEYRAUD V. M. RIBEIRO 
Segunda Secretária 
RG 30.234.458-5 SSP/SP 
CPF 282.596.348-80 

ELEITOS NESTA ASSEMBLEIA:   

SEGUNDA SECRETÁRIA 
 
________________________________ 
MARIA LÚCIA BEZERRA TAFINEL 
RG. 13.720.691-4 SSP/SP 
CPF 035.894.958-04 

 SEGUNDA TESOUREIRA 
 
___________________________________ 
TEREZINHA DE JESUS ARAÚJO DA SILVA 

RG. 31.057.872-9 SSP/SP 
CPF 009.464.862-04 

 

ATA-2 DA ASSEMBLEIA 

(PROPOSTAS DO REGIMENTO INTERNO) 

ATA DA ASSEMBLEIA NACIONAL DA JUNTA DE SERVIÇOS GERAIS DE COMEDORES 
COMPULSIVOS ANÔNIMOS DO BRASIL ï JUNCCAB 

OBS.: ESTA ATA É SOBRE ASSUNTOS GERAIS DA JUNCCAB (INCLUINDO A ANÁLISE E APROVAÇÃO 

DE ALGUMAS PROPOSTAS DO REGIMENTO INTERNO APRESENTADAS PELO CER). 

Às 9h do dia vinte e nove de setembro do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se em Assembleia Nacional 

os membros da Irmandade de Comedores Compulsivos Anônimos do Brasil ï CCA, no Centro de 

Espiritualidade Maria Mãe da Vida, localizado à Rua Olinda Elis, 433 ï Campo Grande, Rio de Janeiro/RJ, 

CEP 23045-160, registrando a presença de 42 (quarenta e dois) membros, sendo 38 (trinta e oito) votantes, 

cujas assinaturas estão em anexo a esta ata, não incluindo a Coordenadora da JUNCCAB, que só vota em 

caso de desempate, para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: 1 - Apresentação do trabalho do 

Comitê de Estatuto e Regimento (CER); 2. Apreciação e votação da Agenda de Consenso e algumas 

propostas para a 1ª. Versão (Ano 2018) do REGIMENTO INTERNO da JUNCCAB; 3. Eleição para o local 

e Intergrupo (ou Grupos não filiados) para sediar a Convenção do ano 2020 (se a Proposta 3 for aprovada); 

4. Assuntos gerais. Assumiu a presidência da Mesa a Coordenadora da JUNCCAB, JACIRA ESPARTEL 

DA SILVA OLIVEIRA. Eu, BRUNA LEYRAUD VIEIRA MONIZ RIBEIRO, Segunda Secretária, estou 

responsável pela elaboração desta Ata de assuntos gerais da JUNCCAB. Os trabalhos do dia foram 

iniciados com a Reflex«o da manh«: ñEm que posso contribuir se me juntar completamente ¨ nossa 

irmandade?ò (Livro Vozes de Recupera«o, pg. 39). Logo ap·s o desjejum, a abertura dos trabalhos foi feita 

com a Oração da Serenidade. Em seguida, a companheira Déborah/BA iniciou a apresentação dos 

trabalhos produzidos pelo Comitê de Estatuto e Regimento ï CER em 2018, com as 7 (sete) propostas 

selecionadas do texto completo, para aprovação pelos membros votantes. Seguiu-se discussão e 
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esclarecimentos a respeito das dúvidas gerais sobre o Regimento Interno e foi necessário ser votado o 

critério de aprovação das propostas do Regimento, pois este item ainda não consta no Artigo 27º do Estatuto 

da JUNCCAB, última versão 2017, pois o Regimento Interno foi criado em 2018. Após contagem de quórum, 

de 37 votantes, a Assembleia definiu que o critério de votação das alterações do Regimento Interno seria 

por maioria simples (50% mais um) com 25 votos a favor, 11 contra (preferindo 2/3, como se aprova 

emendas do Estatuto) e 1 abstenção. Iniciou-se a votação dos itens do Regimento Interno, considerados 

pelo CER como mais relevantes, trazidos em forma de propostas (não emendas). Foram votadas as 

seguintes propostas: PROPOSTA 1 ï SOBRE COMITÊS - CONSTITUIÇÃO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇO 

(página 66 da Apostila desta Assembleia), composta de duas partes, e apresentada pela companheira 

Déborah/BA. Após 3 manifestações contra e 3 a favor, a Proposta 1 foi aprovada por 32 votos a favor, 2 

contra e 3 abstenções. Após o Intervalo, a Coordenadora solicitou novamente a contagem do quórum, que 

constatou a presença de 36 companheiros votantes. Foi apresentada então a PROPOSTA 2 ï SOBRE A 

CRIAÇÃO DE UM FUNDO DE APOIO AOS COMITÊSï FAC (página 66 da Apostila desta Assembleia), 

apresentada pela companheira Adriana/RJ. Após 3 manifestações contra, 3 a favor e esclarecimento de 

dúvidas, a proposta 2 foi aprovada por 30 votos a favor, 2 contra e 4 abstenções. Logo após, passou-se à 

PROPOSTA 3 ï SOBRE A CRIAÇÃO DE COMITÊ DE PLANEJAMENTO DA CONVENÇÃO (páginas 69 e 

70 da Apostila desta Assembleia), apresentada pela companheira Rita. Após 3 manifestações contra e 3 a 

favor com esclarecimento de dúvidas, a proposta 3 foi aprovada por 33 votos a favor e 3 abstenções. Em 

seguida a coordenadora interrompeu os trabalhos da Assembleia para fazer um breve intervalo. Ao retornar, 

como consequência da aprovação da proposta 3, a coordenadora solicitou aos membros presentes que 

apresentassem suas candidaturas para a formação do Comitê de Planejamento da Convenção para o ano 

de 2020 (dois mil e vinte). A companheira Adriana/RJ, representante do grupo Serenidade Online, 

apresentou sua candidatura ao Comitê, composto também pelas companheiras Maristela/RJ, representante 

do grupo Serenidade de Duque de Caxias/RJ e Ducilda/RJ. A candidatura do Comitê foi aprovada, com o 

quórum de 36 votantes, sendo 35 votos a favor e 1 abstenção. Em seguida, foi passada a sacola da Sétima 

Tradição, precedida de depoimento. Seguiu-se uma pausa para o almoço. No retorno aos trabalhos, às 

14h30, foi apresentada a PROPOSTA 4 ï SOBRE A AJUDA FINANCEIRA DA JUNCCAB AOS GRUPOS 

E INTERGRUPOS (página 74 da Apostila desta Assembleia) pela companheira Adriana/RJ. Houve 3 

manifestações contra, 3 a favor, seguidas de perguntas e respostas. A proposta não foi à votação, pois o 

Comitê de Estatuto e Regimento entendeu que deveria se reunir para reformulá-la. Seguiu-se então, para 

a PROPOSTA 5 ï SOBRE AUXILIAR DE ESCRITÓRIO (página 74 da Apostila desta Assembleia) 

apresentada pela companheira Jacira/RS que, neste momento, atuou como membro do mencionado 

Comitê. Neste momento, a Vice Coordenadora, Rita/RJ, atuou como mediadora e assumiu a mesa o 

Secretário, César/RJ. No primeiro momento a proposta não foi votada, pois o Comitê de Estatuto e 

Regimento entendeu que deveria se reunir para decidir se mantinha ou não esta proposta, depois das 

ponderações feitas pelo plenário e secretária Bruna/SP. Após, seguiu-se para o intervalo. Durante este 

tempo, o Comitê de Estatuto e Regimento se reuniu para discutir sobre as propostas ainda não votadas. 

No retorno do Intervalo, a coordenadora Jacira informou que, após a discussão no intervalo, o Comitê de 

Estatuto e Regimento optou pela RETIRADA da PROPOSTA 5. Em seguida, foi explicada brevemente, pela 

coordenadora Jacira (também membro do CER), a PROPOSTA 6 e logo após, a mesma interrompeu a 

Assembleia para que a PROPOSTA 4 fosse reescrita. O trabalho foi retomado com a análise da 

PROPOSTA 4 reescrita ï CRIAÇÃO DE UM FUNDO DE APOIO FINANCEIRO AOS GRUPOS E 

INTERGRUPOS - FAGI. O texto final ficou assim redigido: ñEste fundo tem por objetivo auxiliar grupos e 

intergrupos que estiverem passando por dificuldades, que fizerem solicitação à JUNCCAB, caso a mesma 

esteja em condições financeiras de ajudar. A origem dos recursos destinados ao FAGI é por repasse da 

JUNCCAB (vide Proposta 6) ou por contribuições. Os critérios a serem observados: Ser afiliado e/ou 

participar das atividades da JUNCCAB; Levar a mensagem ao comedor compulsivo que ainda sofre; Manter 

comunica«o constante com a JUNCCABò. S«o apresentadas 3 manifesta»es contra e 3 a favor e a 

Proposta 4, com quórum de 36 votantes, foi aprovada com 35 votos a favor, nenhum voto contra e 1 

abstenção. A PROPOSTA 5, como já mencionado acima, foi retirada pelo Comitê de Estatuto e Regimento. 

Neste momento a Assembleia opta por apreciar a Proposta 7 antes da Proposta 6, pois ela influencia 

diretamente a análise da proposta 6. PROPOSTA 7 ï SOBRE FUNDO COMITÊ DE CONFERÊNCIA 

MUNDIAL - CCM (página 76 da Apostila desta Assembleia) apresentada pela companheira Rita/RJ. Após 
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3 manifestações contra e 3 a favor, a Proposta 7 foi alterada, de forma a estender a utilização deste fundo, 

destinado somente a enviar delegados(as) à WSBC, também para enviar representantes à Assembleia da 

Regi«o 8. O novo texto ficou ñO fundo do Comit° de Confer°ncia Mundial (CCM) deve ser utilizado para 

enviar delegados(as) à WSBC (WSO) e também para enviar representantes à Assembleia da Região 8ò. £ 

foi aprovada, em um quórum de 35 votantes, com 30 votos a favor, 2 votos contra e 3 abstenções. Logo 

após, foi retomada da análise da PROPOSTA 6 ï SOBRE A PORCENTAGEM DESTINADA AOS FUNDOS 

(páginas 74 e 75 da Apostila desta Assembleia, com as alterações feitas pelo Comitê de Estatuto e 

Regimento na tabela dinâmica das porcentagens) apresentada pela companheira Jacira que, neste 

momento, atua como membro do mencionado Comitê, a Vice Coordenadora Rita/RJ atua como mediadora 

e assume a mesa, o Primeiro Secretário César/RJ. Após uma longa discussão, a tabela de porcentagens é 

revisada, ficando da seguinte forma: ñA JUNCCAB deve contribuir com os fundos, após o pagamento de 

suas despesas, caso o seu saldo mensal seja positivo, nos seguintes percentuais, JUNCCAB: 50%; 

Reserva Prudente: 3%; CCM (Comitê de Conferência Mundial): 12%; FAC (Fundo de Apoio aos Comitês): 

12%; FAGI (Fundo de Apoio aos Grupos e Intergrupos): 3%; WSO (Escritório de Serviço Mundial): 10% e 

Regi«o 8: 10%, totalizando 100%ò. A proposta foi aprovada, em um quórum de 36 votantes, sendo 35 votos 

a favor, nenhum voto contra e 1 abstenção. Estes novos fundos (FAC e FAGI) e as novas porcentagens 

entrarão em vigor a partir do mês de outubro de 2018. Os saldos remanescentes até esta data continuam 

válidos e continuarão a ser alimentados, agora com os novos percentuais aprovados. Em 30/09/2018 os 

valores dos saldos dos fundos já existentes, eram: WSO - R$ 149,60, Região 8 - R$ 473,63 e CCM R$ 

5.891,92 (não mais com contas bancárias exclusivas, mas com códigos de identificação na contabilidade). 

Como as votações das propostas se estenderam até mais tarde, não houve tempo para o workshop dos 

CONCEITOS, ficando para a próxima Assembleia. Seguimos para o intervalo e chá da noite, retornando às 

22h para o Corujão com Tema: Relacionamentos Sociais, incluindo relacionamento no serviço CCA (com 

um depoimento longo). No dia 30 de setembro de dois mil e dezoito, às 7h, iniciaram-se os trabalhos com 

a Reflexão da manhã: Como o serviço melhorou minha recuperação? Livro Vozes pg. 356.Às 11h15 do dia 

trinta de setembro de dois mil e dezoito, a coordenadora da JUNCCAB reabriu os trabalhos com a Oração 

da Serenidade. Prosseguindo, solicita que a Vice Secretária Bruna leia a Ata da Assembleia 2018 para que 

os membros possam fazer as suas observações. Após as devidas correções, é feita a contagem do quórum 

para a aprovação da ata. A votação deu-se com quórum de 30 votantes, sendo 29 votos a favor, nenhum 

voto contra e 1 abstenção. Sobre a Sétima Tradição, durante o evento, registra-se que as 5 (cinco) sacolas 

somaram R$ 2.227,60 (R$ 180,00+ R$ 553,00+ R$ 446,25+ R$ 452,55+ R$ 595,80), o Doe 58 somou R$ 

334,00, o Bazar rendeu R$ 651,00, a Lifeline vendeu R$ 402,00 e as vendas de Literatura somaram R$ 

5.111,36, totalizando, durante o evento, um valor de R$ 8.725,96. O relatório financeiro completo deve ser 

divulgado por e-mail e pelo INFOJUNCCAB, quando fechado. As atividades foram encerradas às 12h25, 

com a Oração da Unidade e da Serenidade. A Coordenadora agradeceu a participação de todos e encerrou 

a Assembleia às 12h30 do dia 30 de setembro de dois mil e dezoito. Eu, BRUNA LEYRAUD VIEIRA MONIZ 

RIBEIRO, Segunda Secretária, lavrei a presente Ata que foi lida e aprovada pela Assembleia. Assinam 

também a Ata JACIRA ESPARTEL DA SILVA OLIVEIRA, Coordenadora da Junta de Serviços Gerais de 

Comedores Compulsivos Anônimos do Brasil. 

   

 
______________________________ 
JACIRA ESPARTEL DA S. OLIVEIRA 
Coordenadora 
RG 6017270858/SSP-RS 
CPF 303.442.040/49 
 

  
______________________________ 
BRUNA LEYRAUD V. M. RIBEIRO 
Segunda Secretária 
RG 30.234.458-5 SSP/SP 
CPF 282.596.348-80 
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NOTÍCIAS DA JUNCCAB 
A JUNCCAB FEZ RECESSO DE 20 DIAS A PARTIR DE 19/12/18, PARA PROCEDER A CONTAGEM DA 

LITERATURA. 

DECISÃO DE IMPRIMIR 200 EXEMPLARES (ESGOTADO) DO CADERNO DE ESTUDOS DOS 12 
PASSOS, ATÉ QUE SEJA TRADUZIDO E IMPRESSO O NOVO 12X12 E O NOVO CADERNO DE ESTUDOS. 

ORÇAMENTO PARA IMPRESSÃO DA LITERATURA “MANUAL DE WORKSHOP DOS PASSOS”, EM 
PAPEL, COM ESPIRAL E 200 EXEMPLARES, POR SE TRATAR DE LIVRO GRANDE E DE ALTO CUSTO. SE 
NECESSÁRIO, PODEMOS PENSAR, DEPOIS, EM VERSÃO DIGITAL. 

 FOI FEITA UMA PROJEÇÃO APROXIMADA DO NÚMERO DE MEMBROS DE CCA NO BRASIL. EM 
70 GRUPOS, COM MÉDIA DE 5 MEMBROS POR GRUPOS, 350 PESSOAS. NOS VIRTUAIS, CALCULAMOS 
ALGO EM TORNO DE 250 PESSOAS, SOMANDO UM TOTAL DE 600 MEMBROS. DESTA FORMA, MESMO 
QUE SEJA MAIS BARATO, A JUNCCAB NÃO PODE FAZER MAIS DO QUE 300-500 EXEMPLARES DE CADA 
NOVA LITERATURA. NO MÁXIMO, E SE IMPOSSÍVEL FAZER MENOS, 1000 UNIDADES. TEMOS LIVROS E 
FOLHETOS COM ESTOQUE DE 1000, 2000, 3000... AOS POUCOS ESTAMOS FAZENDO PROMOÇÕES, DE 
FORMA A DIMINUIR ESTES ESTOQUES PARADOS. 

APLICAÇÃO DO BANCO BRASIL (TESOUREIRO ANALISAR BAIXO RENDIMENTO).  AGUARDAR A 
TROCA DE GOVERNO, FALAMOS NA REUNIÃO DO DIA 09/01/19. 

 NOVA CONTA DE TELEFONE BEM MAIS BAIXA (de R$ 320,00 para R$ 170,00) 

 DECISÃO DE COOPERAR COM R$ 100,00 PARA O NATAL DOS FUNCIONÁRIOS DO PRÉDIO DA 
JUNCCAB E R$ 30,00 PARA A CAIXINHA DO CORREIO 

 NECESSIDADE DE MANUTENÇÃO NO AR CONDICIONADO E PARA COMPRAR UM TELEFONE SEM 
FIO PARA O ESCRITÓRIO (MUITOS FIOS PELO CHÃO, PERIGOSO).  

 FAREMOS LEVANTAMENTO DE ITENS UTILIZADOS NO ESCRITÓRIO (MENSAL) 

 A JUNCCAB VENDEU A LITERATURA NO RETIRO DO RJ (DEZ/15) E DISTRIBUIU 50 FOLHETOS 
“DIGNIDADE DE ESCOLHA”. 

 A JUNCCAB FARÁ A VENDA DE LITERATURA NA CONVENÇÃO DE CURITIBA. A LITERATURA SERÁ 
DESPACHADA POR UMA TRANSPORTADORA, QUE DEVE SER MAIS BARATO.  

 CONTINUAREMOS COM AS PROMOÇÕES DE LITERATURA COM ALTOS ESTOQUES, TAMBÉM NO 
PRÓXIMO ANO 2019DEVEM CONTINUAR AS PROMOÇÕES DOS LIVROS ABSTINÊNCIA POR R$ 3,00 E DO 
LIVRO MARROM POR R$ 5,00. O PARA ALÉM... BAIXAR DE R$ 7,50 PARA R$ 5,00 E PROMOVER O LIVRO 
UM NOVO COMEÇO DE R$ 12,00 POR R$ 6,00 E O FOLHETO PARA O RECÉM CHEGADO DE R$ 3,00 POR 
$2,00. 

FOMOS AO BANCO DO BRASIL, PARA TROCAR A VICE COORDENADORA PELA 2ª. TESOUREIRA 
ELEITA, PARA O TERCEIRO NOME NA CONTA. A COORDENADORA E O TESOUREIRO CONTINUAM 
PAGANDO AS CONTAS. 

MÊS OUTUBRO SUPERAVIT DE R$ 1.765,00 (FUNDOS), NOVEMBRO DEU DÉFICIT DE R$ (-) 
2.340,00. OS MESES DE DEZEMBRO A MARÇO, GERALMENTE SÃO DEFICITÁRIOS (ENTRADA X SAÍDA). 
TEMOS A CONTRIBUIÇÃO DO RETIRO A MAIS, E O RESULTADO DA ASSEMBLEIA, QUE COBREM O 
PERÍODO. 

OBS.: TODOS OS CONTATOS PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇO PODEM SER FEITOS TAMBÉM PRA O 
EMAIL DA JUNCCAB, QUE SERÃO ENCAMINHADOS (junccab@comedorescompulsivos.org.br) 
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PLANEJAMENTO JUNCCAB 2019 
- REGISTRO DOS LIVROS DIÁRIOS DA JUNCCAB, A PARTIR DE 2017 (DE 2002 A 2016 NÃO FORAM 
FEITOS NEM REGISTRADOS). 

- ENVIO DA VERSÃO 2018 DO REGIMENTO INTERNO DA JUNCCAB, PELA LISTA DE EMAILS DA 
JUNCCAB 

- PROCEDIMENTO PARA USO DA MAQUINA DO PAGSEGURO, E COMO CONTABILIZA DEPOIS, COM 
VALORES BRUTOS E DA TAXA, QUE FORNECERÃO O VALOR LÍQUIDO. PENSAR NA POSSIBILIDADE DE 
TERMOS 2 PESSOAS PARA AJUDAR NAS VENDAS, POIS É O QUE DÁ MAIS TRABALHO NOS EVENTOS. 

- DEFINIÇÃO DO LOCAL DA ASSEMBLEIA (SINAL) – CASA DE SÃO CONRADO NÃO TEM DATAS LIVRES 
EM SETEMBRO. ANÁLISE DA CASA DA TIJUCA OU CAMPO GRANDE. 

- RENOVAÇÃO DAS EQUIPES DOS COMITÊS PELAS NOVAS REGRAS DO REGIMENTO INTERNO 
(ANÁLISE AÇÕES, CONVITES, PLANEJAMENTO), INCLUINDO O COMITÊ DA ASSEMBLEIA 

- BUSCAR NOVOS COORDENADORES PARA COMITÊ DE SÉTIMA TRADIÇÃO, CER E CIP. 

- ENGAJAMENTO DAS REDES SOCIAIS DO CCA DO BRASIL: FACEBOOK, INSTAGRAM, BEM COMO A 
CRIAÇÃO DE EMAIL, MARKETING, DE FORMA QUE AS MENSAGENS SEJAM ENVIADAS DE FORMA 
MAIS ATRATIVAS PARA A MAIL LIST DA JUNCCAB. 

- O COMITÊ DE LIFELINE TEVE TROCA DE COORDENAÇÃO, CRISTINA DENADAI SAIU PARA A ENTRADA 
DA COMPANHEIRA TÂNIA (IAIÁ). AGRADECEMOS O TRABALHO DA COMPANHEIRA E DAMOS AS 
BOAS VINDAS À NOVA. 

- PROJETO Nº 2 DO COMITÊ DE 12º PASSO DENTRO DA IRMANDADE PARA 201 - BUSCAR E AUXILIAR 
O COMPANHEIRO RECAÍDO, O QUE FOI EMBORA, ETC... O PROJETO Nº 1 ESTÁ IMPLANTANDO E 
FUNCIONANDO MUITO BEM (LINHA DE AJUDA) 

- PROMOÇÕES E DISTRIBUIÇÃO (BRINDES) DE LITERATURA DE ALTO ESTOQUE. 

- LEVANTAMENTO DO PATRIMÔNIO DA JUNCCAB, PARA TOMBAMENTOS VINDOUROS. 

- LEVANTAMENTO DAS QUANTIDADES DE MATERIAL DE ESCRITÓRIO, COPA E LIMPEZA; 

- PENSAR EM UM COMITÊ (TALVEZ) PARA RECUPERAR E CONSERVAR O HISTÓRICO DA JUNCCAB. 

- FAZER NOVOS ORÇAMENTOS EM OUTRAS GRÁFICAS, PARA LIFELINE, APOSTILA, ETC. 

- CÁLCULOS ATUALIZADOS DOS FUNDOS DA JUNCCAB (WSO, REG 8, CCM, FAC E FAGI). 

- PROCEDIMENTO PARA UTILIZAÇÃO DA MÁQUINA DO PAG SEGURO. 

- TRADUÇÕES E IMPRESSÕES DE LITERATURA: 

 MANUAL DE MEMBROS, GRUPOS E INTERGRUPOS; 

 MANUAL DE WORKSHOP PARA ESTUDO DOS PASSOS; 

 12*12 E CADERNOS DE ESTUDO 12*12; 

LIFELINE SAMPLER (SELEÇÕES DE LIFELINE); 

ETC. 
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ESTAMOS ABRINDO UM ESPAÇO NO INFOJUNCCAB, PARA RELATAOS DOS EVENTOS 
DE CCA, ASSIM QUE AGUARDAMOS SEUS RELATOS. OS EVENTOS DA JUNCCAB, 

CONVENÇÃO E ASSEMBLEIA SERÃO COMPLEMENTADOS COM O RELATÓRIO 
FINANCEIRO. 

RETIRO DE CCA NO RIO DE JANEIRO – DEZ/18 
Queridos companheiros, 

Nos dias 14, 15 e 16 de dezembro de 2018 participamos do Retiro Anual do Rio de Janeiro. O 
encontro foi em São Conrado, na Casa de Retiros Padre Anchieta, onde tivemos a oportunidade 
de receber companheiros de vários estados do Brasil. Estiveram presentes 72 inscritos. 

Tivemos como tema central: 

Quarto Passo: Coragem para soltar as amarras da Compulsão 

O Comitê do retiro se reuniu desde o início do ano de 2018 estudando Passos, Tradições e 
Conceitos para planejar e elaborar da melhor forma possível esse encontro anual, que auxilia 
e fortalece a recuperação dos Comedores Compulsivos com desejo de parar de comer 
compulsivamente. 

A prestação de serviço, o contato com a literatura, a troca entre os companheiros e boa 
vontade de fazer a PROGRAMAÇÃO, ou seja, colocar o programa em ação, vivenciar o 
programa junto com a presença e participação dos companheiros de outros estados, nos 
rendeu um final de semana enriquecedor, baseado nos princípios espirituais que o programa 
nos oferece.  

Além desse mergulho interior e espiritual, tivemos a oportunidade de aproveitar o espaço 
tranquilo, bonito e acolhedor. Contamos também com uma discoteca no sábado à noite, 
porque dançar é uma forma de mostrar nossa recuperação e usar um dos instrumentos, 
atividade física.  

Tivemos um bazar totalmente abastecido por membros de CCA que foi um sucesso! Gratidão 
por todas as doações e pela ajuda de companheiros que não faziam parte do Comitê do Retiro, 
mas se prontificaram a prestar esse serviço com muito amor. O caixa do bazar foi feito pelos 
próprios membros, que faziam seus pagamentos e trocos por conta própria, treinando nossa 
honestidade. 

Foi feita uma promoção entre os membros, com produtos de beleza, que rendeu sorteios com 
prêmios maravilhosos... duas cestas com 30 produtos e vários pacotes com 3 ou 4 prêmios 
cheirosos. 

A JUNCCAB também teve sua participação atuante na venda de Literatura e na presença de 
membros dessa instância. 

Enfim, tivemos um final de semana saudável, espiritualizado, intenso, alegre, porque juntos 
conseguimos o que jamais conseguiríamos sozinhos. 

Gratidão!!!!!! 
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CONVENÇÃO/2019 EM CURITIBA-PROMOÇÃO 

 

ATÉ 15/01= R$ 390,00 ATÉ 15/01= R$ 800,00 ATÉ 15/01= R$ 740,00 

2 x R$ 220,00 = 440,00          
(10/2 e 10/3) 

2 x R$ 405,00 = 810,00             
(10/2 e 10/3) 

2 x R$ 375,00 = 750,00               
(10/2 e 10/3) 

1 x R$ 450,00             
(ATÉ 10/3) 

1 x R$ 820,00              
(ATÉ 10/3) 

1 x R$ 760,00               
(ATÉ 10/3) 

 
 

http://www.comedorescompulsivos.org.br/
mailto:junccab@comedorescompulsivos.org.br

